

Tafel-Notizen aus Bad Salzdetfurth



Was ist eine Mofa AG ohne ein eigenes Mofa?

In den letzten Jahren hat sich die IGS Bad Salzdetfurth 2 Mofas mit den Schüler*innen der Sothenberg Schule geteilt. Um aber praktische Fahrübungen durchzuführen können, mussten die AG Teilnehmer*innen zur Sothenberg Schule gehen.

Diese umständliche Vorgehensweise hat seit März 2020 ein Ende, denn der Förderverein konnte noch kurz vor dem Lockdown ein Mofa für die IGS kaufen und es an die zuständige Lehrkraft übergeben. Damit die Schüler*innen auch verkehrssicher üben können spendierten wir noch 2 Motoradhelme. Wenn das Mofa dann endlich aus seinem Winterschlaf geweckt werden kann, wünschen wir allen Schüler*innen der Mofa AG allseits „Gute Fahrt“!



Kreatives mit Ton...

Zu neuem Leben wurden auch die alten Brennöfen in der Schule erweckt.

Der Förderverein übernahm die Kosten für die Reparatur und Instandsetzung der bereits vorhandenen Brennöfen.

Schüler*innen der IGS Bad Salzdetfurth haben nun die Möglichkeit sich im WPK- Bereich kreativ auszutoben.

Mit dem Erdelement „Ton“ können sie sich Unikate erschaffen und bleibende Kunstwerke kreieren.



Wir sind bald wieder für euch da!

Wir werden öffnen, sobald es die Gegebenheiten wieder zulassen. Viele Schüler*innen der IGS Bad Salzdetfurth sind noch gar nicht in den Genuss gekommen unser Snack- Angebot und auch das warme Mittagessen in vollen Zügen in der Mensa zu genießen.

Unsere Mitarbeiterinnen zaubern mehr als nur belegte Brötchen in unserer Küche. Um nach der Zeit der Einschränkungen wieder für Euch da zu sein, nutzen sie die Kurzarbeit sich Online weiterzubilden und neue Ideen zu sammeln.

Mitglied werden! Unterstützen Sie unsere Arbeit!

Unterstützen Sie mit einem Jahresbeitrag von nur 9 € unsere Schule!

Weitere Informationen auf der Homepage unter www.igs-bad-salzdelfurth.de.